

# Corona-Regeln

---

Im Bereich des Schachzentrums gelten ab sofort die nachstehend aufgeführten Corona-Regeln.

Beim Auftreten folgender Symptome ist das Spielen und der Aufenthalt im Schachzentrum nicht gestattet:

- **Fieber**
- **Husten**
- **Gliederschmerzen**
- **Halsschmerzen**

Der allgemein gültige Mindestabstand von **1,50 m** ist zu beachten! (außerhalb des Tisches).

Das Betreten des Innenbereiches ist nur zum Besuch der Toilette und **einzeln** gestattet.

Die Hände sind sorgfältig zu waschen bzw. zu desinfizieren.

Die allgemeinen Hygieneregeln (Niesen/Husten in die Armbeuge usw.) sind ebenfalls einzuhalten.

~~Im gesamten Bereich des Schachzentrums herrscht Maskenpflicht (Mund- bzw. Nasebedeckung). **FFP-Masken mit Ventil** sind **nicht** erlaubt. Zur Einnahme von Speisen und Getränken ist das kurzfristige Absetzen gestattet.~~

Wir sorgen für die regelmäßige Desinfektion des Spielmaterials.

Wer sich nicht an die Hygieneregeln hält, wird des Platzes verwiesen.

Wir bitten auch um Eure Mithilfe und Geduld, zusammen schaffen wir das schon. 😊